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AJMAN BANK PAYROLL ACCOUNT APPLICATION FORM حساب الرواتب من مصرف عجمان

Branch* الفرع* Date * التاريخ*

Account Number رقم الحساب

Account Type* نوع الحساب*

Current  ٍٍجار Savings  1 توفيرin  2  1 2 في Ajman Bank Millionaire  مليونير مصرف عجمان

PERSONAL INFORMATION المعلومات الشخصية

Salutation*
Ms.  آنسة Mrs.  سيدة Mr.  سيد

اللقب*

Name (as per passport) الاسم )كما في جواز السفر(

First Name* الاسم الأول*

Middle Name اسم الأب

Last Name* اسم العائلة*

Country of Birth* بلد الميلاد*

Date of Birth* تاريخ الميلاد*

City Of Birth* مكان الولادة*

Gender* Male  ذكر Female  انثى
الجنس*

Mother’s maiden name إسم الأم

ADDRESS & CONTACT DETAILS تفاصيل العنوان / الاتصال

Residential address in the United Arab Emirates (UAE)* عنوان السكن في الإمارات العربية المتحدة*

Flat Number/Villa Number* رقم الشقة/رقم الفيلا* Building No/Name* اسم/ رقم البناية*

Street Name* اسم الشارع* Area* المنطقة*

Nearest landmark* أقرب معلم* P.O. Box* صندوق بريد*

Email address* عنوان البريد الإلكتروني* City* المدينة*

Telephone no.* رقم الهاتف* Mobile no.* رقم الهاتف المتحرك*

Home Country address (For expatriates only)* العنوان في البلد الأم )للمقيمين فقط(*

Flat Number/Villa Number* رقم الشقة/رقم الفيلا* Building No/Name* اسم/ رقم البناية*

Street Name* اسم الشارع* Area* المنطقة*

Nearest landmark* أقرب معلم* P.O. Box* صندوق بريد*

City* المدينة* Zip/Postal Code: الرمز البريدي

State* الولاية* Country* البلد*

Telephone no.* رقم الهاتف* Mobile no.* رقم الهاتف المتحرك*

IDENTIFICATION DETAILS تفاصيل الهوية

Passport Number * رقم الجواز*

Passport Expiry* تاريخ انتهاء الجواز*

Visa No ( for expatriates)* رقم التاشيرة للمقيمين*

Visa Expiry Date* تاريخ انتهاء التاشيرة*

Emirates ID No* رقم الهوية الاماراتية*

Emirates ID Expiry Date * تاريخ انتهاء الهوية الاماراتية*

Nationality* الجنسية*

* Mandatory fields * خانات إلزامية

Inspiring Shari’ah Values    |   قيمنا مستمدة من الشريعة السمحاء
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BANKING SERVICES REQUIRED الخدمات المصرفية المطلوبة

I/We hereby authorize the Bank to send me/us information relating to its products, 
services and special offers by:

أفوض/نفوض المصرف بأن يرسل لي/لنا المعلومات المتعلقة بالمنتجات والخدمات 
والعروض الخاصة عن طريق:

 SMS   رسائل نصية القصيرة  Email   البريد الالكتروني  Phone Call   مكالمة هاتفية

Email* البريد الإلكتروني*

Preferred language*
 English   الإنجليزية  Arabic   العربية

اللغة المفضلة*

 Debit Card   بطاقة الخصم  المباشر  Cheque Book   دفتر شيكات

Internet and Mobile Banking (Self Registration)   الخدمات المصرفية عبر الانترنت والموبايل )تسجيل ذاتي

Name as it should appear on Debit Card* الاسم كما يجب أن يظهر على بطاقة الخصم المباشر*:

If You Do Not Wish To Receive SMS/Email Marketing Messages
From The Bank, Please Tick

اذا كنت لا ترغب بتلقي الرسائل التسويقية عبر الرسائل النصية  القصيرة
/البريد الإلكتروني  من المصرف، يرجى وضع علامة 

The undersigned customer of Ajman Bank Public Joint-stock Company Public Joint-stock 
Company (PJSC) (“You”) consents to receive text SMS/Email marketing messages from 
Ajman Bank (the “Bank”). As part of this consent, You represent and warrant the following:

ــت«( علــى اســتلام رســائل تســويقية  ــاه )»أن يوافــق عميــل مصــرف عجمــان ش.م.ع. الموقــع أدن
نصيــة /عبــر البريــد الإلكترونــي مــن مصــرف عجمــان )»المصــرف«(. وكجــزء مــن هــذه الموافقــة 

تـقـر وتتعـهـد بالآـتـي

1. Ajman Bank may send SMS/Email marketing messages in various formats and with various 
contents, including but not limited to, text and multimedia messages about banking products 
or marketing the products and services offered by or through the Bank.

1. يجــوز لمصــرف عجمــان ارســال رســائل تســويقية نصيــة قصيــرة/ عبــر البريــد فــي عــدة اشــكال و بعــدة 
محتويــات , شــاملة و علــى ســبيل المثــال لا الحصــر , الرســائل النصيــة و الرســائل الاعلاميــة المتعــددة حول 
المنتجــات المصرفيــة او تســويق المنتجــات المصرفيــة او تســويق المنتجــات او الخدمــات التــي يقدمهــا 

المـصـرف او ـمـن خـلالـه 

2. You are the owner or authorized user of the mobile phone number/Email identified below. 
You will notify us immediately if you are no longer the owner or authorized user of the mobile 
phone number/Email identified below.

2. أنــت صاحــب رقــم الهاتــف الجوال/البريــد الإلكترونــي المحــدد أدنــاه أو المســتخدم المُُصــرََّح لــه فــي 
اســتخدامه. ســتقوم بإخطارنــا فــوراً فــي حالــة أنــك لــم تعــد صاحــب رقــم الهاتــف الجوال/البريــد 

سـتخدامه فـي اـ لـه ـ رََّصح ـ سـتخدم المُُـ نـاه أو المـ حـدد أدـ نـي المـ الإلكتروـ

3. You are solely responsible for any message and data charges associated with such SMS/
Email messages.

3. ســتتحمل المســؤولية منفــرداً عــن أي رســوم رســائل وبيانــات مرتبطــة بهذه الرســائل النصيــة القصيرة/
عبر البرـيـد الإلكتروني

4. You have received, have read, and understand the text, multimedia and email marketing 
messaging terms and conditions provided by the Bank. By signing this opt-in form, you agree 
to comply with the terms and conditions.

4. لقــد اســتلمت أنــت الشــروط والأحــكام الخاصــة بالرســائل التســويقية النصية/عبــر الوســائط المتعددة/
عبــر البريــد الإلكترونــي والمقدمــة مــن المصــرف وقرأتهــا وفهمتهــا. وبالتوقيــع علــى نمــوذج التطبيــق 

ـهـذا، فأـنـت تواـفـق عـلـى الامتـثـال للـشـروط والأـحـكام

5. To stop receiving SMS/Email marketing messages from the Bank, You may opt out by 
visiting any branches of the Bank, or by calling 600 5555 22

5. لوقــف اســتلام الرســائل التســويقية النصيــة القصيرة/عبــر البريــد الإلكترونــي مــن المصــرف، يمكنــك 
ــارة أي فــروع للمصــرف  أو الاتصــال برقــم  22 5555 600. إلغــاء الاشــتراك  عــن طريــق زي

6. By completing this Form, you also accept and agree to be bound by these SMS/Email 
Marketing Messaging Terms and  Conditions and any other applicable terms and agreements 
related to your use of Ajman Bank’s services.

6. بعــد تعبئــة هــذا الطلــب ، فإنــك تقبــل وتوافــق كذلــك علــى الالتــزام بهــذه الشــروط والأحــكام الخاصة 
بالرســائل التســويقية النصيــة القصيرة/عبــر البريــد الإلكترونــي وأي أحــكام واتفاقيــات أخــرى واجبــة 

التطبـيـق فيـمـا يتعـلـق باـسـتخدامك لخدـمـات مـصـرف عجـمـان

Signature التوقيع

EMPLOYMENT & SALARY DETAILS  تفاصيل الوظيفة و الراتب

Company Name* اسم الشركة* Employee No.* رقم الموظف*

Employment start date* تاريخ التوظيف* Designation* المسمى الوظيفي*

P.O. Box* صندوق بريد* Emirate* الامارة*

Salary (AED)* الراتب ) بالدرهم الاماراتي(*

Other monthly income (AED)* دخل شهري اخر) بالدرهم الاماراتي(*

Source of other income* مصدر الدخل الشهري الاخر*

Expected monthly Cash deposit* الايداع المتوقع شهريا*

Expected monthly Cheque deposit* إيداع الشيكات المتوقعة شهريا*

Expected monthly Inward remittance* التحويلات الداخلية المتوقعة شهريا*

Country of Inward remittance* بلد / التحويلات الداخلية*

Estimated monthly transactional* المعاملات الشهرية المتوقعة*

Annual Turnover* الدخل السنوي*

Expected monthly Inward FT* التحويل الشهري المتوقع للأموال الداخلية*
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الرقم المؤشر الأمريكي نعم لا

Sr. US Indicia Yes No

1  مواطنًا أمريكيًا / مقيمًا في الولايات المتحدة / حاملًا للبطاقة الخضراء الأمريكية، بما في ذلك
(الموقعون أو الوكلاء( عند الاقتضاء

US Citizen/US Resident/US Green Card Holder, including Signatory or POA (if applicable) 

2 محل الميلاد في الولايات المتحدة الأمريكية
Birth place in the USA

3 قضاء فترة طويلة أو العنوان أو رقم الهاتف في الولايات المتحدة
Substantial Presence, Address or Telephone number in the USA

4  تعليمات دفع دائمة من / إلى حساب داخل الولايات المتحدة
Payment standing instruction to/from an account in USA

5 تحقيق الدخل من مصادر أمريكية
Income from US Sources

TAX RESIDENCE SELF-CERTIFICATION – INDIVIDUAL إقرار ذاتي حول الإقامة الضريبة – للأفراد

For joint account holders and Controlling Persons, use a separate form for each individual 
person. (All fields are mandatory)

)لأصحاب الحسابات المشتركة والأشخاص المسيطرين، استخدم نموذجًا منفصلا لكل فرد(
)المعلومات المطلوبة أدناه تعتبر إلزامية(

Customer Name اسم المتعامل

CID Number رقم تعريف المتعامل

Date of Birth تاريخ الميلاد

Place of Birth مكان الميلاد

Current Address (Building, Street, Town/
City, Country)

العنوان الحالي )المبنى، الشارع، المدينة، 
البلد(

Mailing Address (if different than above) العنوان البريدي )إذا كان مختلفًا عن العنوان 
الوارد أعلاه(

FATCA (Self-Certification of ‘US Person’ Tax Status) قانون الامتثال الضريبي للحسابات الأجنبية )الإقرار الذاتي بشأن الحالة الضريبية لـ ‘مواطن 
أمريكي’(

The Foreign Account Tax Compliance Act (FATCA) is a US tax law aimed at preventing US 
taxpayers from using accounts held outside of the US to evade taxes. Under this law, 
Ajman Bank is required to request certain taxpayer information from persons/entities who 
maintain an account with Ajman Bank to establish their tax residency status. Information 
collected will be used solely to fulfill Ajman Bank’s requirements under FATCA and will not 
be used for any other purpose. If you have any questions about how to complete this Form, 
please contact your tax advisor as we are not allowed to give tax advice.

قانــون الامتثــال الضريبــي للحســابات الأجنبيــة )فاتــكا( هــو قانــون ضريبــي أمريكــي لمنــع دافعــي 
الضرائــب الأمريكييــن مــن اســتخدام حســابات محتفــظ بهــا خــارج الولايــات المتحــدة للتهــرب مــن 
الضرائــب. وبموجــب هــذا القانــون، يتعيــن علــى مصــرف عجمــان طلــب بعــض المعلومــات عــن دافعــي 
الضرائــب مــن الأفراد/الكيانــات التــي تمتلــك حســابات لــدى مصــرف عجمــان مــن أجــل إثبــات حالــة 
ــرف  ــام مص ــرض قي ــط لغ ــع فق ــي تُجم ــات الت ــتخدم المعلوم ــم. وتُس ــة له ــراض الضريب ــة لأغ الإقام
عجمــان بمــا يتعيــن عليــه بموجــب قانــون الامتثــال الضريبــي للحســابات الأجنبيــة وليــس لأي غــرض آخــر. 
إذا كان لديــك أي استفســارات حــول كيفيــة مــلء هــذا النمــوذج، يرجــى الاتصــال بمستشــارك الضريبــي، 

ــة. ــائل الضريبي ــي المس ــورة ف ــم المش ــن بتقدي ــر مخولي ــا غي ــث أنن حي

1. Are you subject to US taxation due to the following or any other reason? 1. هل أنت خاضع للضرائب في الولايات المتحدة للأسباب التالية أو لأي سبب آخر؟

Note: If answer to any of the above is ‘Yes’, you must provide IRS’s W-9 or W8-BEN Form (as 

applicable) to confirm your US Tax Residence status. For more information on any of the above 

US Indicia, FATCA or IRS Forms, please visit www.irs.gov or contact your tax advisor, as we are 

not allowed to give tax advice.

ملاحظــة : إذا كان الجــواب علــى أي مــن الأســئلة الــواردة أعــاه هــو » نعــم »، يجــب عليــك تقديــم نمــوذج 
منفصــل w-9 لطلــب الحصــول علــى رقــم تعريفــي وشــهادة ضريبــة أو نمــوذج W8-BEN )حســب 
الحاجــة( للمالــك المســتفيد لغايــات اقتطــاع الضريبــة مــن المنبــع والإبــاغ عنهــا فــي الولايــات المتحــدة 
وذلــك مــن أجــل تأكيــد حالــة إقامتــك لأغــراض الضريبــة فــي الولايــات المتحــدة. ولمزيــد مــن المعلومــات 
عــن أي مؤشــر أمريكــي وارد أعــاه حــول قانــون الامتثــال الضريبــي للحســابات الأجنبيــة أو نمــاذج دائــرة 
الإيــرادات الداخليــة، يرجــى الدخــول علــى موقــع www.irs.gov أو الاتصــال بمستشــارك الضريبــي، حيــث 

أننــا غيــر مخوليــن بتقديــم المشــورة فــي المســائل الضريبيــة.

2. Entity’s country of ‘Tax Residence’:  UAE  
                                                                USA   Other:_________________

 2. بلد “الإقامة الضريبية” للكيان:  الإمارات العربية المتحدة

                                                      الولايات المتحدة الأمريكية   أخرى

3. Based on the above information, please select one of the following:  :3. بناء على المعلومات الواردة أعلاه، يرجى تحديد أحد الخيارات التالية

  I am not a US Person  

  I am a US Person and my TIN Number: ....................................................................................................................

 أنا لست مواطنًًا أمريكيًًا   

 أنا مواطن أمريكي ورقم التعريف الضريبي الخاص بي هو ...............................................................................

Common Reporting Standard (Self-Certification for Individual, Sole Proprietor & 
Controlling Person Tax Status)

معيار الإبلاغ المشترك )الإقرار الذاتي على الحالة الضريبية للأفراد والمالكين الفرديين 
والأشخاص المسيطرين( 

As per the ‘Organization for Economic Co-operation and Development’ (OECD) Standard on 
‘Automatic Exchange of Information’, Ajman Bank is required to obtain self-certification 
regarding your tax residency and may report certain information with respect to your 
financial account(s) to the relevant government authorities. If you have any questions 
about how to complete this Form, please visit www.oecd.org or contact your tax advisor, 
as we are not allowed to give tax advice. 

مـات  ــي للمعلوـ ــادل التلقائ ــأن التب ــة )OECD( بش ــادي والتنمي ــاون الاقتص ــة التع ــار منظم ــا لمعي وفقًً
يتعيــن علــى مصــرف عجمــان الحصــول علــى إقــرار ذاتــي بشــأن إقامتــك الضريبيــة ويجــوز للمصــرف 
الكشــف عــن معلومــات معينــة حــول حســابك )حســاباتك( الماليــة للجهــات الحكوميــة المعنيــة. 
 وإذا كان لديــك أي استفســارات حــول كيفيــة مــلء هــذا النمــوذج، يُُرجــى الدخــول علــى موقــع 
ــي  ــورة ف ــم المش ــن بتقدي ــر مخولي ــا غي ــث أنن ــي، حي ــارك الضريب ــال بمستش www.oecd.org أو الاتص

ــة  ــائل الضريبي المس

Tax Residence Information معلومات الإقامة لأغراض الضريبة 

1. Please complete table 1 below and list all countries in which is treated as a tax 
resident and provide the tax identification number (TIN) for each one.

1.يرجى ملء الجدول 1 أدناه وإدراج جميع البلدان التي تُعامل فيها باعتبارك مقيمًا 
لأغراض الضريبة مع بيان رقم التعريف الضريبي لكل منها.

Note: If a TIN is unavailable please provide reason A, B or C where appropriate: ملاحظة: إذا لم يتوفر رقم التعريف الضريبي، يرجى اختيار السبب »أ« أو »ب« أو »ج«، عند الاقتضاء: 

Reason A: The country where the Account Holder is resident does not issue TINs to its residents. السبب »أ«: عدم إصدار البلد الذي يقيم فيه صاحب الحساب رقم تعريف ضريبي للمقيمين فيه. 

Reason B: The Account Holder is otherwise unable to obtain a TIN (please complete table 2 to 
explain why the Account Holder is unable to obtain a TIN)

ــر  ــبب آخ ــي لس ــف ضريب ــم تعري ــى رق ــول عل ــن الحص ــاب م ــب الحس ــن صاح ــدم تمك ــبب »ب«: ع  الس
ــف  ــم تعري ــى رق ــول عل ــن الحص ــاب م ــب الحس ــن صاح ــدم تمك ــبب ع ــان س ــدول 2 لبي ــلء الج ــى م )يرج

ــي(.  ضريب

Reason C: No TIN is required (only select this reason if the authorities of the country of 
residence for tax purposes entered below do not require the TIN to be disclosed)

الســبب »ج«: عــدم اشــتراط توفــر رقــم تعريــف ضريبــي )لا تحــدد هــذا الســبب إلا إذا كانــت ســلطات بلــد 
الإقامــة لأغــراض الضريبــة المدرجــة أدنــاه لا تشــترط توفــر رقــم التعريــف الضريبــي(

_______________

http://www.ajmanbank.ae
http://www.ajmanbank.ae
http://www.irs.gov
http://www.irs.gov
http://www.oecd.org
http://www.oecd.org
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3. If you have selected ‘Reason B’ in table 1, please complete the below table 2; 3. إذا كنت قد حددت ‘السبب “ب”’ في الجدول “1”، يرجى ملء الجدول أدناه:

Table 1 الجدول 1:

الرقم التسلسلي
Sr. No.

بلد الإقامة لأغراض الضريبة
Country of Tax Residence

)TIN( رقم التعريف الضريبي
Tax Identification Number 

(TIN)

أدخل السبب “أ” أو “ب” أو “ج”، في حال عدم توفر رقم 
التعريف الضريبي

Enter Reason A, B or C, if TIN is not available

1

2

3

Table 2 الجدول 2:

الرقم التسلسلي
Sr. No.

بيان سبب عدم التمكن من الحصول على رقم التعريف الضريبي أو عدم ذكره
Explanation for inability to obtain or not providing TIN

1

2

3
V

Declaration إقرار

I certify that I am the Account Holder (or am authorized to sign for the Account Holder) of all 
of the account(s) to which this Form relates. I declare that the information provided above 
is true and accurate and undertake to submit a new form within 30 days if any of the above 
information becomes incorrect due to a change in circumstance which affects my tax residency 
status. I confirm that under no circumstances shall Ajman Bank, its employees or authorized 
agents be liable for any direct, indirect, incidental, special, punitive or consequential damages 
that may result in any way from their reliance on the information that I have provided. I 
confirm that I have provided this tax residence self-certification willingly without any advice 
from Ajman Bank. I understand that providing false information, withholding relevant 
information or responding misleadingly may result in the rejection of my application or a fine 
may be deducted from my account (s) where required by applicable laws. I understand that 
Ajman Bank may be required to make disclosures about the information contained herein to 
appropriate government authorities and/or other regulatory authorities locally/internationally 
and vide this document. I irrevocably permit Ajman Bank to make such disclosures to any such 
authorities without obtaining further written or oral permission from me. This document shall 
form an integral part of and always be read in conjunction with the account opening form and 
its underlying terms and conditions. 

أقــر بأننــي صاحــب )أو مفــوض بالتوقيــع بالنيابــة عــن صاحــب( جميــع الحســابات التــي يتعلــق 
بهــا هــذا النمــوذج. وأقــر بصحــة المعلومــات المقدمــة أعــاه ودقتهــا وأتعهــد بتقديــم نمــوذج 
جديــد فــي غضــون 30 يومًــا إذا أصبــح أي مــن المعلومــات الــواردة أعــاه غيــر صحيــح نتيجــة لتغيــر 
ــان أو  ــرف عجم ــل مص ــدم تحم ــد ع ــة. وأؤك ــراض الضريب ــي لأغ ــة إقامت ــى حال ــر عل ــا يؤث ــروف بم الظ
موظفيــه أو وكلائــه المعتمديــن للمســؤولية تحــت أي ظــرف عــن أي أضــرار مباشــرة أو غيــر مباشــرة 
أو عرضيــة أو خاصــة أو عقابيــة أو تبعيــة تحــدث بــأي شــكل مــن الأشــكال مــن جــراء الاعتمــاد علــى 
لأغــراض  الإقامــة  حــول  الذاتــي  الإقــرار  هــذا  قدمــت  أننــي  وأؤكــد  قدمتهــا.  التــي  المعلومــات 
الضريبــة بكامــل إرادتــي، دون أي مشــورة مــن مصــرف عجمــان. وأدرك أن تقديــم معلومــات كاذبــة أو 
إخفــاء معلومــات ذات صلــة أو التدليــس فــي الجــواب قــد يترتــب عليــه رفــض طلبــي أو فــرض غرامــة 
تُخصــم مــن حســابي )حســاباتي( فــي الحــالات التــي توجــب فيهــا القوانيــن المعمــول بهــا ذلــك. 
ــة  ــذه الوثيق ــي ه ــواردة ف ــات ال ــن المعلوم ــاح ع ــه الإفص ــن علي ــد يتعي ــان ق ــرف عجم وأدرك أن مص
إلــى الجهــات الحكوميــة المختصــة و/أو غيرهــا مــن الجهــات التنظيميــة المحلية/الدوليــة، والســماح 
بالاطــاع علــى هــذه الوثيقــة. وأســمح بشــكل لا رجعــة فيــه لمصــرف عجمــان بالإفصــاح عــن 
تلــك المعلومــات إلــى الجهــات المذكــورة دون الحصــول علــى أي إذن آخــر منــي ســواء خطــي 
ــكام  ــروط والأح ــاب والش ــح الحس ــوذج فت ــن نم ــزأ م ــزءًا لا يتج ــة ج ــذه الوثيق ــر ه ــفهي. وتُعتب أو ش

ــا معهمــا.  الأساســية وتُقــرأ دائمً

3. If you have selected UAE as your Country of Tax Residence in table 1, please 
complete the below table;

3. إذا وقع الاختيار على دولة الإمارات العربية المتحدة باعتبارها دولة إقامتك الضريبية 
في الجدول 1، يرجى ملأ الجدول أدناه

Table 3 3 الجدول:

نوع تأشيرة الإقامة في دولة الإمارات العربية المتحدة
UAE Residence Visa Type

نعم
Yes

لا
No

هل حصلت على تأشيرة الإقامة في الإمارات العربية المتحدة الخاصة بك في إطار خطة استثمار )تأشيرة لمدة 5 
أو 10 سنوات(؟

Have you obtained your UAE Residence Visa under an Investment Scheme (5 or 10 years’ visa)?

هل أنت مقيم في إقليم )أقاليم( أخرى غير دولة الإمارات العربية المتحدة؟ )إذا كان الجواب نعم، يرجى ذكر 
أسماء البلدان الأخرى وبيان رقم التعريف الضريبي في الجدول 1 أعلاه(.

Are you a resident in any jurisdiction(s) other than UAE? (if ‘Yes’, please mention other countries names 
and provide TIN number in table 1 above)

Account Holder or  
Controlling Person Name:

اسم صاحب الحساب:

Signature: التوقيع:

Date: التاريخ:

ملاحظة: لا ينطبق القسم أدناه إلا على الأشخاص المسيطرين على أصحاب الحسابات الذين هم عبارة عن كيانات غير فاعلة.
Note: Below section is only applicable to Controlling Persons of Passive Entity Account Holders.

Capacity of Signatory (if you are 
signing on behalf of Controlling 
Person)

صفة الموقع )إذا كان التوقيع بالنيابة 
عن شخص مسيطر(

Name of the Entity Account Holder(s) 
(of which you are a Controlling Person 
or Authorized Signatory) 

اسم صاحب )أصحاب( الحساب الخاص 
بالكيان الاعتباري )الذي تسطير عليه أو 

مفوض بالتوقيع بالنيابة عنه( 

http://www.ajmanbank.ae
http://www.ajmanbank.ae
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TERMS AND CONDITIONS الأحكام والشروط

I/We agree that the information given above is true and complete, and I/We agree that a 
copy of the bank‘s general Terms and Conditions for the operation of account and Electronic 
Banking Services and those applicable specifically to the type of account chosen by me, has 
been made available to me at the time of filling this application. I/We understood the relevant 
terms and conditions are available on the bank‘s website www.ajmanbank.ae. I/We have read 
and understood the bank‘s general Terms and Conditions and Banking Service Guidelines for 
the operation of account and electronic banking services which are applicable specifically to 
the type of account chose by me/us and acknowledge that I/We understand and expressly 
agree and accept to be bound by such terms and conditions which has been made for me/us 
in English and/or Arabic at the time of filling the application form and on the bank‘s website as 
well. I/We confirm that all the expected Inward remittances to my/our account(s) will comply 
with the all applicable laws, rules and regulations of UAE Central Bank.

أوافق/نوافــق علــى أن المعلومــات الــواردة أعلاه صحيحــة وكاملــة، وأنا/نوافــق علــى ذلــك نســخة 
مــن الشــروط والأحــكام العامــة للمصــارف لتشــغيل الحســاب الخدمــات المصرفيــة الإلكترونيــة 
ــه، تــم إتاحتــه لــي فــي وقــت مــلء هــذا  وتلــك التــي تنطبــق تحديــداً علــى نــوع الحســاب الــذي اخترت
ــي  ــع الإلكترون ــى الموق ــرة عل ــة متوف ــكام ذات الصل ــروط والأح ــا أن الش ــد فهمت/فهمن ــب. لق الطل
ــروط  ــرف و ش ــة للمص ــروط العام ــا الش ــا وفهمن ــد قرأن ــد قرأت/لق ــرف www.ajmanbank.ae. لق للمص
ــق  ــي تنطب ــة والت ــات المصرفي ــي الخدم ــاب والإلكترون ــغيل الحس ــة لتش ــة المصرفي ــادات الخدم وإرش
ــةًً  ــق صراح ــم ونواف ــن نفه ــر بأنني/نح ــن وأق ــاره. أنا/نح ــذي يخت ــاب ال ــوع الحس ــى ن ــاص عل ــكل خ بش
ونقبــل ذلــك ملزمًًــا بهــذه الشــروط والأحــكام التــي تــم إعدادهــا لي/لنــا باللغــة الإنجليزيــة و/أو 
باللغــة العربيــة عنــد مــلء اســتمارة الطلــب وعلــى موقــع البنــك أيضًًــا. أنــا / نحــن التأكــد مــن أن جميــع 
ــد  ــن والقواع ــع القواني ــا جمي ــل له ــوف تمتث ــاباتنا س ــى حسابي/حس ــة إل ــواردة المتوقع ــويلات ال التح

كـزي حـدة المرـ يـة المتـ مـارات العربـ صـرف الإـ فـي مـ هـا ـ مـول بـ ئـح المعـ واللواـ

CUSTOMER DECLARATION إعلان المتعامل

I/We, hereby agree that Ajman Bank has the right to conduct visit to the customer’ at the place 
of work or residence in following (but not limited) conditions:
•	 Collect missing documentation/signature

أنا/نحن، بموجب هذا أوافق على أنه يحق لمصرف عجمان إجراء زيارة للعميل في مكان العمل أو 
الإقامة بالشروط التالية )على سبيل المثال لا الحصر(:

جمع الوثائق/التوقيعات المفقودة.	

FOR AJMAN BANK USE ONLY  لاستخدام مصرف عجمان فقط

Officer Code رمز الموظف Sector Code رمز القطاع

People of determination No  لا Yes  نعم أصحاب الهمم

Staff Identification Number رقم التعريفي للموظف

Processed by أعدت من قبل

Staff Name & Employee Number اسم  الموظف او الرقم التعريفي

Signature التوقيع

Date التاريخ

Approved by تمت الموافقة من قبل

Staff Name & Employee Number اسم  الموظف او الرقم التعريفي

Signature التوقيع

Date: التاريخ:

Signature: التوقيع

Date:---------------------------------------- التاريخ: :--------------------------------------

http://www.ajmanbank.ae
http://www.ajmanbank.ae
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CUSTOMER CONSENT LETTER TO OBTAIN AND DISCLOSE INFORMATION خطاب موافقة من المتعامل للحصول على المعلومات والإفصاح

Account Number:....................................................................................................................................... رقم الحساب:...................................................................................................................................

Name of Customer/Account Holder:.............................................................................................. اسم المتعامل/صاحب الحساب:......................................................................................................

Emirates ID/Trade license No:..................................................................................................... بطاقة الهوية الإماراتية/ الرخصة التجارية:.........................................................................................

1. I/We, the above account holder (Customer) hereby voluntarily authorize Ajman Bank (Bank) 
through this Consent Letter (Letter) to obtain and/or disclose any financial, legal or credit 
information relating to the Customer. It includes any information pertaining to the current/
savings accounts, any outstanding credit history (i.e. home financings, auto financings, personal 
financings, credit cards, etc.), address, telephones or utility bills relating to the Customer and 
his authorized signatory or any other information which is part of the credit information 
report. Customer further agrees that the Bank may obtain, request, transfer and disclose any 
information relating to Customer obtained from any third parties such as local or international 
credit bureau, to and between the bank branches, subsidiaries, affiliates, representative 
offices, agents of the Bank and any third parties selected by any of them or Bank wherever 
situated. Customer allows this information for private use including for use in connection with 
the provision of any products or services offered to the Customer and for data processing, 
statistical and risk analysis purposes, global cash services and dealings in securities on any 
Exchange Securities Market(s) and any other relevant authorities and agencies pertaining there 
to. Any of the Ajman Bank branches, subsidiaries, affiliates, representative offices, agents or 
any third parties selected by any of them shall be entitled to obtain, transfer and disclose any 
credit, legal or financial information relating to the Customer.

1. أفوض/نفــوض أنا/نحــن، صاحــب الحســاب المذكــور أعــاه )المتعامــل( مصــرف عجمــان )المصــرف( 
أو  بموجــب هــذا )الخطــاب( ومــن خلالــه للحصــول علــى و/أو الإفصــاح عــن أي معلومــات ماليــة 
قانونيــة أو ائتمانيــة تتعلــق  بالمتعامــل ويتضمــن ذلــك أي معلومــات تخــص الحســابات الجاريــة/
ــيارات  ــل الس ــاري وتموي ــل العق ــق بالتموي ــا يتعل ــابقا )فيم ــتحقة س ــغ مس ــر او اي مبال ــابات التوفي حس
او التمويــل الشــخصي وبطاقــات الائتمــان وغيرهــا( والعنــوان وأرقــام الهاتــف أو فواتيــر المنافــع 
العامــة ذات الصلــة بالمتعامــل والموقــع المفــوض لديــه أو أي معلومــات أخــرى تمثــل جــزءاً مــن تقريــر 
المعلومــات الائتمانيــة، وعــاوة علــى ذلــك ، فــإن المتعامــل يوافــق أيضــً علــى أن مــن حــق المصــرف أن 
يحصــل علــى أو يطلــب أو ينقــل أو يفصــح عــن أي معلومــات تتعلــق بالمتعامــل يكــون المصــرف قــد 
حصــل عليهــا مــن أي طــرف آخــر مثــل مكتــب الائتمــان المحلــي أو الدولــي ، علــى أن يجــري أي ممــا ذكــر 
لفــروع المصــرف وشــركاته التابعــة والفرعيــة ومكاتبــه التمثيليــة ووكلائــه وأي أطــراف أخــرى يختارهــا 
المصــرف أو أي مــن فروعــه أو شــركاته التابعــة ، أيــً كان موقعهــا. يســمح المتعامــل باســتخدام هــذه 
المعلومــات لأغــراض خاصــة بمــا فــي ذلــك اســتخدامها لتوفيــر أي منتجــات أو خدمــات تعــرض علــى 
ــد  ــات النق ــر وخدم ــل المخاط ــراض تحلي ــة وأغ ــراض الإحصائي ــات وللأغ ــة للبيان ــل وأي معالج المتعام
العالميــة والتعامــات فــي الأوراق الماليــة فــي أي ســوق أوراق ماليــة وأي ســلطات ووكالات أخــرى 
ــة أو  ــب التمثيلي ــة أو المكات ــركات الفرعي ــة أو الش ــركات التابع ــروع أو الش ــن الف ــق لأي م ــة. يح ذات صل
الــوكلاء لمصــرف عجمــان أو لأي طــرف ثالــث يختــاره أي ممــا ذكــر الحصــول علــى ونقــل والإفصــاح عــن 

ــل. ــط بالمتعام ــة ترتب ــة أو مالي ــة أو قانوني ــات ائتماني أي معلوم

I/We, understand that the Customer has the right to withdraw this consent by contacting Bank’ 
contact centre (600 5555 22) for the following at any time:

أنــا / نحــن ، أفهــم أن المتعامــل لديــه الحــق فــي ســحب هــذه الموافقــة  بواســطة الاتصــال بمركــز 
الاتصــال 22 5555 600 ـفـي اي وـقـت

a. The processing of Personal Data by the Bank except where Personal Data is required for 
business operations related to the Consumer’s Products and Services

فيهــا  تكــون  التــي  الحــالات  باســتثناء  المصــرف  قبــل  مــن  الشــخصية  البيانــات  معالجــة  أ. 
المســتهلك وخدمــات  بمنتجــات  المتعلقــة  التجاريــة  للعمليــات  مطلوبــة  الشــخصية  البيانــات 

b. Personal Data sharing with agents of the Bank and any third parties for purposes such as but 
not limited to sales and marketing.

البيانــات الشــخصية مــع وكلاء االمصــرف وأي أطــراف ثالثــة لأغــراض مثــل المبيعــات  ب. مشــاركة 
والتســويق علــى ســبيل المثــال لا الحصــر.

I/We, understand that a future withdrawal of expressed consent by a Customer shall not affect 
the lawfulness of Data processing based on the prior expressed consent. Unless specified 
otherwise, the withdrawal must take effect within complete 30 calendar days

ــى  ــر عل ــن يؤث ــل ل ــل المتعام ــن قب ــتقبلا م ــة مس ــذه الموافق ــحب ه ــاء أو س ــم أن الغ ــن ، أفه ــا / نح أن
ــاءً علــى الموافقــة الصريحــة المســبقة. مــا لــم يُنــص علــى خــاف ذلــك ،  ــات بن قانونيــة معالجــة البيان

يجــب أن يســري الانســحاب خــال 30 يومًــا

I/We, understand that the Consumer’s right to request access to and to request correction of 
the Data/Personal Data by contacting the bank for any inquiries or Complaints in respect of the 
Data/Personal Data on Bank’ contact centre (600 5555 22) or visit to the nearest Bank branch.

أنــا / نحــن ، أتفهــم حــق المتعامــل فــي طلــب الوصــول إلــى البيانــات / البيانــات الشــخصية وطلــب 
تصحيحهــا عــن طريــق الاتصــال بالمصــرف لأيــة استفســارات أو شــكاوى فيمــا يتعلــق بالبيانــات / البيانــات 

فـرع  قـرب ـ يـارة أـ ــرف 22 5555 600 أو زـ ــال بالمص ــز الاتص ــى مرك ــودة عل ــخصية الموج الش

2. Without prejudice to the foregoing, the Customer hereby authorizes the Bank, without 
any need to get any written or oral permission, to obtain or disclose any of the information 
indicated in this Letter from any governmental, semi-governmental authorities, body, 
organization, company, credit bureau or any service provider such as electricity, water and  
telecommunications companies, or any other person or entity as it is needed, whether inside 
the United Arab Emirates or abroad, which maintain or are supposed to maintain any of the 
information contained in this Letter relating to the Customer. The Bank, pursuant to this Letter, 
may communicate with such bodies or disclose any of the information mentioned in this letter.

2. دون إخــال بمــا ســبق ، فــإن المتعامــل يفــوض المصــرف بموجــب ذلــك، ودون حاجــة إلــى الحصــول 
علــى أي تصريــح خطــي أو شــفهي للحصــول علــى أو الإفصــاح علــى أي مــن المعلومــات التــي يوضحهــا 
هــذا الخطــاب مــن أي ســلطات أو هيئــات أو منظمــات أو شــركات حكوميــة أو شــبه حكوميــة أو أي 
مكتــب ائتمــان أو أي مــزود خدمــة مثــل شــركات الكهربــاء أو الميــاه أو الاتصــالات عــن بعــد أو أي شــخص 
ــث  ــا بحي ــدة أو خارجه ــة المتح ــارات العربي ــل الإم ــك داخ ــواء كان ذل ــرورة ، س ــب الض ــر ، حس ــان آخ أو كي
يحافــظ كل ممــا ذكــر أو مــن المفتــرض عليهــم المحافظــة علــى أي معلومــات يتضمنهــا هــذا 

ــل.  ــق بالمتعام ــا يتعل ــاب فيم الخط

Ajman Bank, hereby, informs you that Bank will only collect Data/Personal Data for a lawful 
purpose directly related to a function or activity of the Consumer

وبموجــب هــذا الخطــاب ، يجــوز للمصــرف التواصــل مــع تلــك الهيئــات أو الإفصــاح عــن أي مــن المعلومات 
المذكــورة فــي هــذا الخطاب. 

The Bank shall be entitled to use any or all of the information contained in this letter for the 
purpose of granting/commencing to grant the Customer any financing facilities or any other 
banking services offered by the Bank or to use this information for the purpose of accessing the 
Customer credit position and collect any amounts payable to the Bank. Customer also confirms 
that he/she will pay all the charges (as per Ajman Bank’s approved Tariff of Charges guide 
published on www.ajmanbank.ae and available across all branches) to the bank required to 
access this information from any source.

يحــق للمصــرف اســتخدام أي مــن أو جميــع المعلومــات التــي يتضمنهــا هــذا الخطــاب لأغــراض منــح/
ــرف أو  ــا المص ــرى يعرضه ــة أخ ــات مصرفي ــة أو أي خدم ــهيلات مالي ــل أي تس ــح المتعام ــي من ــدء ف الب
ــغ  ــل أي مبال ــل وتحصي ــي للمتعام ــع الائتمان ــى الوض ــول إل ــراض الوص ــات لأغ ــذه المعلوم ــتخدام ه اس
ــة  ــوم المطلوب ــع الرس ــرف جمي ــيدفع للمص ــه س ــا أن ــل أيض ــد المتعام ــرف. يؤك ــع للمص ــة الدف واجب

صـدر مـن أي مـ مـات ـ هـذه المعلوـ لـى ـ صـول إـ صـول للوـ للوـ

3. This Letter shall be governed by and interpreted in accordance with the Federal Credit 
Information Law Number six (6) of 2010 and any other applicable laws of the United Arab 
Emirates. Any dispute arising between the Bank and the Customer with regards to this Letter 
shall be referred to the exclusive jurisdiction of the courts of the United Arab Emirates

3. يخضــع هــذا الخطــاب ويفســر وفــقاً للقانــون الاتحــادي للمعلومــات الائتمانيــة رقــم 6 لعــام 2010 
ــزاع ينشــأ بيــن المصــرف او المتعامــل  وأي قوانيــن ســارية أخــرى بالإمــارات العربيــة المتحــدة. يحــال أي ن

بـشـأن ـهـذا الخـطـاب إـلـى الاختـصـاص القضاـئـي الحـصـري لمحاـكـم الإـمـارات العربـيـة المتـحـدة

Why consent is needed and how the information will be used: لماذا يجب الحصول على الموافقة وكيف سيتم استخدام المعلومات:

Your consent (permission) for us to obtain and share your account information including the 
transaction details for the identified period, is needed for the purpose listed and explained 
below. 

ــك  ــي ذل ــا ف ــاركتها بم ــابك ومش ــول حس ــات ح ــى معلوم ــول عل ــك( للحص ــك )تصريح ــب موافقت يج
ــاه. ــة أدن ــورة والموضح ــراض المذك ــددة، للأغ ــرة المح ــة للفت ــل المعامل تفاصي

Information provided will be shared and retained accordance with Applicable law concerning 
data security and privacy protection.

ســتتم مشــاركة المعلومــات المقدمــة والاحتفــاظ بهــا وفقًــا للقانــون المعمــول بــه فيمــا يتعلــق بأمــن 
البيانــات وحمايــة الخصوصيــة.

This information received by Ajman Bank, shall only be used for providing different banking 
services and facilities to the customer from time to time and may be shared with regulatory 
authorities or third party as and when required. The information you authorize us to obtain and 
share to determine your eligibility for the product and may be used for marketing purpose, 
subject to customer consent.

ســيتم اســتخدام هــذه المعلومــات التــي يتلقاهــا مصــرف عجمــان فقــط لتقديــم خدمــات وتســهيلات 
مصرفيــة مختلفــة للمتعامــل مــن وقــت لآخــر ويمكــن مشــاركتها مــع الســلطات التنظيميــة أو طــرف 
ثالــث عنــد الاقتضــاء. إن المعلومــات التــي تصــرح لنــا بالحصــول عليهــا ومشــاركتها لتحديــد مــدى 

ــا بموافقــة المتعامــل. اهليتــك لبعــض المنتجــات ويمكــن اســتخدامها لأغــراض تســويقية، رهن

I/We, understand that, in case, customer does not agree or withdraws this consent, Ajman 
Bank may not be able to execute customer’s certain transaction or requests, which require 
obligatory sharing of information.

أفهــم / نفهــم، فــي حالــة عــدم موافقــة المتعامــل أو الغــاء هــذه الموافقــة، قــد لا يتمكــن مصــرف 
إلزاميــة  أو طلبــات معينــة للمتعامــل، والتــي تتطلــب مشــاركة  ايــة معاملــة  تنفيــذ  عجمــان مــن 

للمعلومــات.

The source of data for lawful purposes will be the information provided by customer or may be 
obtained by the bank from external sources (e.g. AECB or other banks) as and when required.

ســيكون مصــدر البيانــات للأغــراض المشــروعة هــو المعلومــات المقدمــة مــن قبــل المتعامــل أو التــي 
يمكــن أن يحصــل عليهــا المصــرف مــن مصــادر خارجيــة )مثــل الاتحــاد للمعلومــات الائتمانيــة أو مصــارف 

الــدول المســتقلة أو البنــوك الأخــرى( عنــد الاقتضــاء.

Applicant Signature: توقيع مقدم طلب:

(If you are a customer of Ajman Bank, your signature should be 
identical to the signature on your Ajman Bank Account)

ــك  ــون توقيع ــب أن يك ــان، يج ــرف عجم ــدى مص ــا ل ــت متعام )اذا كن
ــان( ــرف عجم ــدى مص ــود ل ــع الموج ــً للتوقي مطابق

Date: تاريخ:

http://www.ajmanbank.ae
http://www.ajmanbank.ae

